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Bonisoli: non voglio vedere bancarelle sotto Torre di
Pisa
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“Prima di tutto sono qui per festeggiare il fatto che la Torre pendente, che per decenni abbiamo temuto

potesse cadere, è finalmente stabile e in sicurezza, e poi dobbiamo trovare una soluzione per le legittime

aspettative degli ambulanti, tuttavia piazza dei Miracoli è perfetta così e non voglio vedere lì le bancarelle”.

Lo ha detto Alberto Bonisoli, ministro dei Beni culturali, durante la sua visita pisana parlando dell’ipotesi di

ritorno in piazza delle bancarelle che vendono souvenir.

“Ne abbiamo parlato con il sindaco e so che ci sono soluzioni alternative allo studio – ha aggiunto Bonisoli

– quindi sono convinto che troveremo presto una soluzione che tenga insieme la dovuta tutela del sito

monumentale con le legittime esigenze commerciali. Si tratta però di una collocazione che non prevede il

rientro in piazza dei Miracoli, neppure provvisoriamente”.


